

Paris, 20 janvier 2011

PSA Peugeot Citroën lève 500 millions d'euros sur les marchés obligataires

PSA Peugeot Citroën a réalisé aujourd'hui avec succès un abondement des deux émissions obligataires qui avaient été réalisées simultanément en octobre 2010. L'émission obligataire à maturité octobre 2013 a été augmentée de 350 millions d'euros et celle à maturité octobre 2016 de 150 millions d'euros. Les deux émissions avaient une taille initiale de 500 millions d'euros chacune.

Les rendements offerts dans le cadre de ces abondements sont inférieurs aux rendements offerts initialement, de l'ordre de 40 points de base sur l'émission à maturité Octobre 2013 portant un coupon de 4%, et de l'ordre de 30 points de base sur l'émission à maturité Octobre 2016 portant un coupon de 5%.

Ces opérations de financement montrent une nouvelle fois la capacité du groupe à saisir les opportunités offertes par le marché obligataire, permettant de bénéficier de niveaux de taux d'intérêt attractifs. Elle offrira aussi une flexibilité renforcée pour la gestion de la dette du groupe.

Contacts:

Relations Presse	Relations Investisseurs
Pierre-Olivier Salmon +33 (0) 6 76 86 45 48 pierreolivier.salmon@mpsa.com	James Palmer +33 (0) 1 40 66 54 59 james.palmer@mpsa.com
	Jean-Hugues Duban +33 (0) 1 40 66 40 28 jeanhugues.duban@mpsa.com